

# *Cuba dénonce aux Nations Unies les injustices de l'ordre international actuel*

---



La Havane, 23 septembre (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé au cours d'un forum de l'ONU sur la population et le développement le fait que le système des relations internationales en vigueur est injuste et inégal et qu'il a un impact négatif dans les pays du Sud.

Au cours d'une rencontre spéciale de l'Assemblée Générale de l'ONU dédiée aux deux décennies de la Conférence du Caire qui s'est tenue en 2014, Bruno Rodríguez a signalé que depuis lors la brèche séparant les pays riches des pays pauvres n'a cessé de s'élargir et que la concentration des richesses dans le monde industrialisé est plus grande encore.

Le ministre cubain des affaires étrangères a également signalé que la crise systémique et multidimensionnelle engendrée dans le Nord de la planète est perceptible avec plus de force dans les pays en voie de développement où se concentre la majorité de la population mondiale et la pauvreté. Il a ajouté :

«Des millions d'êtres humains, notamment dans les pays du Sud, qui sont victimes de la faim et de l'analphabétisme, ne peuvent accéder ni à des services essentiels de santé ni à un logement décent. La

pauvreté leur refuse une vie digne. Nous, les êtres humains, nous disparaîtrions si ne serait-ce qu'une partie infime des arsenaux nucléaires dont la seule existence est un grave danger, explosait ».

Bruno Rodríguez a relevé que la Révolution Cubaine continue à accorder une importance spéciale à tous les droits de l'homme malgré les effets du blocus que lui ont imposé les États-Unis cela fait plus de 50 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34445-cuba-denonce-aux-nations-unies-les-injustices-de-lordre-international-actuel>



**Radio Habana Cuba**